

きづな

地域広報誌
令和7年8月号

「地域との絆」を大切に運営

連日の猛暑にクタクタ。最近の気候変動には恐ろしさを感じます。地球温暖化の影響が猛スピードでやってきているのでしょうか。

先頃行われた「長井おどり大パレード」に長井事業所として、スタッフそれぞれの交代勤務を調整して参加しました。昨年は浴衣姿でしたが、今年はピンクと黄色のTシャツのお揃え。他団体をしのぐほどの“映え”だったとか。

長井事業所の運営理念に「地域との絆」の必要性が詠われており、地域の行事には積極的に参加しております。特に「小規模多機能ホーム」は、ご利用者の居宅を中心に介護サービスを展開している関係上、地域と密接に連携を図る必要がありますので、常々の地域との交流が欠かせません。

これからも「地域との絆」を大事にしていく所存ですので、何卒よろしくお願ひ申し上げます。

有限会社 HYO コーポレーション
特定非営利活動法人市民セクター愛のまちづくり班 代表取締役・理事長 兵庫 等

長井おどり 大パレード



おそろいのTシャツ姿で
バッチャリアピール！



7月5日（土）に行われた『長井おどり大パレード』に今年も参加。総勢約千人が様々な装いで踊り、当日の長井の夜は華やかに盛り上りました。

新スタッフ 紹介

インドネシアから
2名の職員が
「はなのまち」に。



シェリーナさん

メルさん



ご利用者ともすぐ仲良くなり、笑顔で頑張っています。



小規模多機能ホーム
あら町ケアセンター



あやめ公園見学



小規模多機能ホーム
はなのまち



シャクヤク鑑賞

「ながいピオニーの森」にシャクヤクを見に行きました。天気も良く、アイスクリームがとても美味しかった。



グループホーム すずな



玉ねぎ収穫

すずな農園で収穫作業。立派な玉ねぎを次々と。豊作です！ 😊

